



Comentario / Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El aspirante Santiago Creel se queja ahora de discriminación física y política. “He sido objeto de ataques, no solamente a mí, a mi familia, a mi origen, al color de mi piel, al color de mis ojos, porque es una discriminación inversa, la que él hace”, relató el panista. Le respondió la legisladora morenista Julieta Ramírez. “Llegó el segundo capítulo de la Rosa de Guadalupe, llamado ahora discriminación a la inversa, protagonizado por el actorazo Santiago Creel. La discriminación a la inversa no existe. Usted es un blanco, nadie se lo niega, pero de burlas”, señaló Ramírez. Y al diputado federal por Morena Francisco Javier Borrego le falló el estilo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANZRPOmWD56rZAY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215714&parld=75F18D3264FEE48F%215694&o=OneUp>